

Silent Retreat/Celebration with Isaac Shapiro at Jonathan 2026

Preisliste für Unterkunft und Verpflegung für das Silent Retreat/ Celebration mit Isaac Shapiro 05.07. - 19.7.2026 im Jonathan Seminarhotel

Price list for board and lodging for the Silent Retreat/ Celebration with Isaac Shapiro 05.07. - 19.7.2026 in Jonathan Seminarhotel

Price per person in Euro. Price is for full board. Meals with 99% organic products.

Hinzu kommt pro Person und Nacht jeweils 1.- € Kurbeitrag, den wir an die Gemeinde Chieming weiterleiten.

In addition, there is a €1 visitor's tax per night, which we pass on to the municipality of Chieming.

		Price per person per night/day in Euro	Price for one week per person (7 nights/ days) in Euro
Einzelzimmer sehr begrenzt verfügbar	Single Room very limited availability	128	896
Doppelzimmer	Double Room	94	658
Dreibettzimmer	Triple Room	79	553
Vierbettzimmer	Four-bed Room	72	504
Wohnstudio	Maisonette		
als Einzelzimmer	as a single room	175	1225
als Doppelzimmer	as a double room	115	805
als Dreierzimmer	as a triple room	94	658
als Viererzimmer	as a four-bed room	79	553
Dormitorium, ab 5 Personen	Dormitory, more than 5 persons	57	399
Stell-, Zeltplatz	Caravan and Tent	52	364
Tagungspauschale ohne Übernachtung	Conference fee without accomodation in the Jonathan	48	336

Dies sind die gleichen Preise, wie beim Retreat 2025.

Diese Preise stehen noch unter Vorbehalt. Wir können aufgrund der noch unklaren politischen Aussagen zu Mindestlohn und Umsatzsteuer noch nicht einschätzen, ob für 2026 eine Preiserhöhung notwendig wird. Sollte es zu einer Preiserhöhung kommen werden wir die Teilnehmer, die bis dahin schon gebucht haben, per e-mail davon unterrichten und es besteht ein außerordentliches Kündigungsrecht mit kompletter Rückzahlung der Anzahlung.

These are the same prices as for the 2025 retreat.

These prices are still subject to change. Due to the still unclear political statements on minimum wage and sales tax, we cannot yet assess whether a price increase will be necessary for 2026. Should there be a price increase, we will inform participants who have already booked by email and there will be an extraordinary right of cancellation with a full refund of the deposit.

Bankinfo:

Jonathan Bewusst-Sein GmbH

GLS Gemeinschaftsbank,

IBAN: DE68 4306 0967 8239 5674 00

BIC GENODEM1GLS

Bitte vermerken Sie als Verwendungszweck: Retreat Isaac 2025, „erster Teil“, „zweiter Teil“ oder „beide Teile“ und Ihren Namen (bitte denselben Namen wie in der Anmeldemail verwenden!)

Please note under reason for payment: Retreat Isaac 2025, “first part”, “second part” or “both parts”, and your name (please use the same name as in the registration mail!).

Vorgehen bei der Buchung des Retreats und von Unterkunft und Verpflegung:

Sie können alles zusammen beim Seminarhotel Jonathan buchen:

1. Anfrage beim Seminarhotel: Bitte angeben, ob 1./2. oder beide Wochen und Unterbringungswunsch (1. und 2. Priorität): <https://www.jonathan-seminarhotel.de/teilnehmer-anfrage>
2. Seminarhotel macht die Reservierung des Platzes im Retreat und der Übernachtung und fordert zur Zahlung der Anzahlung auf
3. Sie zahlen innerhalb von 14 Tagen die Anzahlung auf das o.g. Konto (wenn die Zahlung innerhalb dieser Zeit nicht gemacht wird, werden die Plätze in Retreat und Haus ohne weitere Erinnerung an Sie wieder freigegeben).
4. Sie bekommen eine Buchungs- und Anzahlungsbestätigung.
5. Sie reisen an und bezahlen bei Anreise bar die Seminargebühr (320.- or 600.- €) bei Isaac Shapiro sowie beim Seminarhotel bar oder mit Karte den Betrag für Unterkunft und Verpflegung abzüglich der bereits geleisteten Anzahlung.

Procedure for booking the retreat and accommodation and meals:

You can book everything together at the seminar hotel Jonathan:

1. Inquiry at the seminar hotel: Please state whether 1st/2nd or both weeks and desired accommodation (1st and 2nd priority): <https://www.jonathan-seminarhotel.de/teilnehmer-anfrage>
2. Seminar hotel makes the reservation of the place in the retreat and the accommodation and asks for the payment of the deposit
3. You pay the deposit to the above account within 14 days (if the payment is not made within this time, the places in the retreat and house will be given free again without any reminder to you).
4. You will receive a booking and deposit confirmation.
5. You arrive and pay the seminar fee to Isaac Shapiro (320.- or 600.- €) in cash upon arrival and the amount for accommodation and meals at the seminar hotel in cash or by card, minus the deposit already made.

Im Falle einer Stornierung:

Bis 12 Wochen vor dem Retreat: eine Bearbeitungsgebühr von 20.- € wird von der Anzahlung einbehalten

Zwischen 12 und 4 Wochen vor dem Retreat: 70 € pro stornierter Woche wird von der Anzahlung einbehalten.

In den letzten 4 Wochen vor dem Retreat: die gesamte Anzahlung wird einbehalten und an Isaac als Stornogebühr weitergeleitet. Zusätzlich fällt für das Hotel eine Stornogebühr an:

- 4 bis 2 Wochen vor der geplanten Anreise: 50 % der Buchungssumme für Unterkunft und Verpflegung
- innerhalb 2 Wochen vor der Anreise: 75 %
- Nicht Anreise ohne Abmeldung (no show): 90%

In case of cancelation:

Up to 12 weeks before the retreat: an administration fee of €20 will be deducted from the deposit

Between 12 and 4 weeks before the retreat: €70 per canceled week will be retained from the deposit.

In the last 4 weeks before the retreat: the full deposit will be kept and forwarded to Isaac as a cancelation fee. There is also a cancellation fee for the hotel:

- 4 to 2 weeks before the planned arrival: 50% of the booking amount for accommodation and meals
- within 2 weeks before arrival: 75%
- No arrival without cancelation (no show): 90%